

Commémoration du 11 Novembre à Melle : « L'année 2025 sera une année riche »



La minute de silence et le dépôt de gerbes se sont déroulés selon un protocole bien établi.

© (Photo NR)

Par RÉDACTION

Publié le 12/11/2024 à 14:01, mis à jour le 13/11/2024 à 10:20

Melle a organisé, ce 11 novembre 2024, cinq cérémonies commémoratives, une dans chacune des communes déléguées. La principale s'est déroulée devant le monument aux morts de la place Aristide-Briand, en présence de militaires de l'Ensoa de Saint-Maixent-l'École, des pompiers et des gendarmes. Le tout mis en musique par les Amis réunis.

S'il s'agissait bien de fêter l'armistice mettant fin à la Grande Guerre, le maire de Melle, Sylvain Griffault, a voulu également placer la cérémonie sous le signe d'un autre conflit. « *L'année 2025 sera une année riche. Elle sera celle des 80 ans de l'armistice du 8 mai 1945, cet anniversaire commence d'ailleurs aujourd'hui, chez nous. Il y a exactement 80 ans, le 11 novembre 1944, la place du Champ-de-Foire devenait la place René-Groussard. C'est à cette date qu'ont aussi été nommées les avenues du Commandant-Bernier et Roger-Aubin. Si nous honorerons en 2025 les 80 ans de la fin de la Seconde Guerre mondiale, l'événement principal de l'année sera consacré à la mémoire des victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc. Nous avons proposé les années passées des cérémonies exceptionnelles pour chacun des conflits. Nous le ferons cette fois pour la guerre d'Algérie. Il faut savoir reconnaître une guerre quand elle existe ou quand elle a existé.* » Rendez-vous le 19 mars pour le début d'une manifestation qui se prolongera pendant un mois.

Ce lundi, avant la cérémonie, Gérard Donizeau s'est vu remettre par la députée Delphine Batho une médaille venant récompenser ses trente années de service comme porte-drapeau.

